

COMMUNIQUE DE PRESSE

Jeudi 8 juin 2023

Message de condoléances suite au décès de Christiane Ah-Scha *Un symbole féminin et du social engagé*

Christiane Ah-Scha nous a quitté ce mardi 6 juin dans l'après-midi. Avant d'intégrer le cabinet de Simplicio Lissant, maire de la commune de Punaauia, Christiane a fièrement oeuvré pour la population à la tête de la direction des Solidarités, de la Famille et de l'Égalité (DSFE) en 2018 sous la tutelle d'Isabelle Sachet, anciennement, ministre de la Famille et des Solidarités.

Elle avait pour ambition de prôner avant tout plus d'actions sur le terrain, tout comme Minarii Chantal Galenon Taupua, l'actuelle ministre des Solidarités et du Logement.

La ministre et l'ensemble du gouvernement tient à présenter leurs sincères condoléances à l'ensemble des membres de la famille endeuillée.

"Je tiens, au nom du ministère des Solidarités et du Logement, en charge de l'Aménagement, de la Famille et des personnes non autonomes, à adresser mon soutien à la Famille de Christiane Ah-Scha ainsi qu'à toutes les personnes qu'elle aura marquées par son inconditionnel dévouement.

Christiane Ah-Scha aura dédiée toute sa vie sans relâche au service des plus démunis. Je tiens particulièrement à saluer les nombreuses actions qu'elle aura menées, notamment, en sa qualité de directrice du foyer d'action éducative Te Pare, de la direction des Solidarités, de la Famille et de l'Égalité et plus récemment en œuvrant à la direction du cabinet du tavana de Puna'auia Simplicio Lissant.

Une femme engagée dont la joie de vivre restera à jamais gravée dans nos mémoires.

'Ia maita'i to 'oe tere i Rohotu No'ano'a."

Service de la communication
